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PALAZZO FRIZZONI 

Case comunali, a nuovo 159 alloggi 
Record di assegnazioni: 270 nel 2017
Il punto dell’amministrazione a tre anni dall’accordo firmato con Aler
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A tre anni dalla firma dell’accordo, 

Comune di Bergamo e Aler fanno il 

punto della situazione sulle case 

popolari. Finora sono stati resi 

disponibili 159 appartamenti. 

Continua così la sistemazione del 

patrimonio di edilizia pubblica a 

Bergamo, come prevedeva l’accordo. 

L’obiettivo è rimettere a nuovo tutti i 

224 appartamenti non agibili e non 

assegnabili.

Nel 2014, all’inizio del mandato dell’amministrazione Gori, il patrimonio di case 

popolari del Comune ammontava a 990 alloggi di cui 646 affittati, 43 in attesa di 

locazione e 77 sfitti, ma oggetto di interventi di manutenzione in corso di 

ultimazione. Ne rimanevano altri 224, alloggi sfitti in attesa di interventi di 

manutenzione. Entro il prossimo anno si prevede che vengano assegnati tutti gli 

appartamenti del Comune che, nel 2016, ha assegnato 153 appartamenti di edilizia 

residenziale pubblica. E il 2017 si chiuderà con 270 assegnazioni. 

«C’è stata molto diffidenza in Consiglio comunale quando presentammo 

questa delibera — dice il sindaco Giorgio Gori —, che venne approvata in un 

momento in cui altre Aler in Italia erano molto criticate per la gestione del patrimonio 

di edilizia pubblica. Abbiamo avuto coraggio, proprio quel che era necessario per 

rimettere in sesto una situazione davvero difficile come quella che abbiamo 

ereditato». Per il presidente di Aler Bergamo, Luigi Mendolicchio, questo «accordo è 

da annoverare tra le buone pratiche del settore casa a livello nazionale. I risultati 

hanno dato ragione a una scelta lungimirante che ho condiviso con il sindaco Gori e 

che ha permesso di restituire ai cittadini di Bergamo 224 appartamenti, senza 

contare le attività di manutenzione ordinarie e straordinarie svolte nei 990 alloggi di 

proprietà del Comune». L’assessore all’Edilizia pubblica, Francesco Valesini, dice 

che «il lavoro da fare è ancora molto, ma i risultati fin qui raggiunti sono senz’altro 

importanti. Non solo per essere riusciti a mettere in disponibilità 160 alloggi popolari 

fino ad ora fuori uso, ma anche per il numero di assegnazioni arrivate a quota 250». 
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